
令和5年度第6回 

関東学生ホッケー連盟役員会議事録 

期日：2024年1月22日（月） 

時間：19時30分～20時31分 

場所：オンラインにて開催 

出席者：一川邦彦、寺本祐治（以上副会長）、関谷淳一（監事）、久我晃広（理事長）、萬納宏俊、成田健一（以

上副理事長）、宮澤哲郎（事務局長）、下平歩実、桑原一矢、大野陽介、西澤英一郎、三澤孝康、臼井伸一（以

上常任理事）、福島諒太（学連委員長）、味方まひろ（表彰委員長）、宮瀬幸希（競技委員）、内村拓人（広報委

員長）、金子桃子（財務委員長）、扇原柚子（書記）、西浦大道、秦野峻輔、中島はる希、矢萩奈緒、潮崎一徳

（以上学生役員） 

 

古屋会長が欠席のため、一川副委員長が代行して開催を宣言。 

 

【審議事項（2/24総会議案についての審議ほか）】 

1. 令和5年度事業報告について 

・福島学連委員長より、令和5年度事業について報告があり、承認した。 

2. 令和6年度事業実施計画（案）について 

・西浦次期学連委員長より、令和6年度事業実施計画案について報告があり、承認した。 

3. 令和5年度収支決算報告について（含むインカレ決算報告） 

・金子財務委員長より、令和5年度収支決算について報告があり、内容について承認した。 

また、インカレの決算の最終報告についても説明があり、承認した。インカレは参加費値上げも、広告協

賛減収、大会運営関係者日当削減など経費削減実施も、最終的に約45万の赤字決算（関東学連負担金発生）

となった。 

4. 令和6年度予算案について 

・矢萩次期財務委員長より、令和 6年度予算案について報告があり、内容について承認した。なお、今

後の繰越金について、どの程度を維持するかについては、今後協議することとした。 

5. 令和５年度専門委員会構成委員（学生役員）について（案） 

・西浦次期学連委員長より、令和 6年度専門委員会構成委員案について報告があり、内容について承認

した。 

6. 令和6年度社会人役員について 

・宮澤事務局長より、令和6年度社会人役員（常任理事）選任についての報告があり、内容について承認

した。 

・今年は社会人役員の改選期に当たり、新任の立候補について公募したが立候補者はいなかった旨の報告

があった。 

7. 令和6年度春季関東学生ホッケーリーグ実施要項について（案） 

・西浦次期学連委員長より、令和6年度春季関東学生ホッケーリーグ実施要項について報告があり、内容

について承認した。 

・なお、春季リーグ申込に際し、コーチ3資格保有者が不在となったチームから委員長あてに相談があっ

たとの報告あり。コーチ資格はリーグ戦参加に必要だが、何らかの対応ができないか検討することとした。 

 



8. 令和5年度関東学生ホッケー連盟総会開催について 

・西浦次期学連委員長より令和5年度関東学生ホッケー連盟総会開催についての説明があり、承認した。 

詳細は、以下の通り。 

・日時：令和6年2月24日（土）19時30分からオンライン会議にて実施 

・議案：令和5年度事業・決算報告、令和6年度事業計画・予算案、令和6年度学生役員および社会人 

役員の承認 

・招集通知は学連委員長より、電子メールにて通知を行う。 

 

【報告・連絡事項】 

1. 令和5・6年度引き継ぎ会議実施報告について 

・福島学連委員長より、1/19（（金）19:30〜20:45 オンラインにて開催された引き継ぎ会議内容について

報告があった。 

2. その他 

・桑原表彰担当常任理事より、インカレの表彰物のほか、プリンターなど各種機材の持ち込みを部室・自

宅等に保管し自家用車で（（大井に）持ち込んでいる現状の報告あり。現状、大井で保管できる（物置のよ

うな）スペースは無く、今後、輸送外注化の検討や東京都への申し入れなどの対応を図ることとした。 

・毎日コムネットからの協賛金について宮澤事務局長から報告があった。同社は、合宿の手配（・新入生 

誘協力などを行う会社であるが、一橋大学各運動部と取引実績あり。今般、一橋大学ホッケー部を経由で、

関東学生ホッケー連盟加盟校への紹介依頼あり。あくまでも利用については各加盟校判断に委ね、学連と

して協賛金を確保できるのであれば対応する旨を確認した。 

 

以上 

 

 

（押印略） 

 

関東学生ホッケー連盟副会長  一川邦彦 

 

関東学生ホッケー連盟理事長  久我晃広 

 

関東学生ホッケー連盟学連委員長 福島 諒太 

 


